



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

NORTE DIGITAL
HACEMOS PERIODISMO

05/03/2023

LEGISLATIVO



Seré el primero en registrarme para la presidencial: Santiago Creel

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, advirtió a la gobernadora Maru Campos que él “va primero” en el registro de candidaturas a la presidencia de la República por el PAN. Abordado antes de ingresar al recinto donde se celebró el Primer Informe de Gobierno de la mandataria chihuahuense, Creel Miranda se refirió a las elecciones del 2024 para la Presidencia de la República, acerca de lo cual comentó que, si Maru Campos aspirara a ese encargo, sería después de que él mismo se registrara.

<https://nortedigital.mx/sere-el-primero-en-registrarme-para-la-presidencial-santiago-creel/>